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Exmo. Presidente da Comissão 
Parlamentar de Saúde,  
Dr. António Alberto Maló de Abreu,  

 

Lisboa, 1 de março de 2023 

Assunto: Requerimento para audição com caráter de urgência do Conselho de 

Administração do Hospital Beatriz Ângelo 

 

Exmo. Sr. Presidente da Comissão de Saúde,  

O CHEGA vem requerer a V/ Exa., a marcação de uma audição com carater de urgência, 

nos termos da alínea d), do n.º 1 do artigo 103.º e 104.º do Regimento da Assembleia 

da República, sobre as demissões ocorridas esta manhã no Hospital Beatriz Ângelo. 

A este respeito e para fundamentar a urgência no agendamento desta audição refira-se 

que na manhã de hoje, quarta-feira, dia 1 de março, foi apresentada a carta de demissão 

assinada por 11 chefes da equipa do Serviço de Urgência Geral do Hospital Beatriz 

Ângelo. Estes profissionais alegam falta de condições que dizem colocar em causa a sua 

própria segurança e a dos doentes, alertando para o facto de que a degradação do 

serviço tem sido denunciada por inúmeros avisos e apelos já lançados às chefias 

durantes os últimos meses. 

O declínio da situação, tem-se perpetuado desde que este Hospital deixou de ser gerido 

pelo grupo Luz a 18 de janeiro de 2022, que nesta data passou para a gestão pública. 

Desde então, inúmeros especialistas, em particular de obstetrícia, anestesiologia e 

cirurgia, saíram para o privado, condicionando a organização do trabalho com cortes de 

turnos e gerando atrasos significativos na resposta clínica. Anestesiologia é uma das 

áreas mais críticas, com impacto no resto do hospital, os 30 médicos anestesiologista 

nos quadros passaram recentemente a apenas 7. 
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Os últimos meses têm sido marcados pela saída recorrente de especialistas do Serviço 

de Medicina Interna do Internamento e da Equipa Dedicada do Serviço de Urgência 

Geral. Perante estas dificuldades, que agora se irão agudizar com a saída, conhecida 

hoje, de mais 11 médicos chefes de equipa, é da maior importância indagar sobre qual 

será a solução de emergência prevista para evitar o colapso total do Serviço de Urgência 

Geral. 

As falhas que poderão daí advir na prestação de cuidados de urgência, a falta de 

coordenação denunciada por alguns dos intervenientes, assim como a estratégia caso 

exista para evitar essas falhas, carecem de ser urgentemente esclarecidas perante os 

representantes dos cidadãos, dada a situação de alarme social existente. 

É neste contexto que o Grupo Parlamentar do CHEGA vem solicitar a V/ Exa. que tome 

as diligências necessárias à audição do Conselho de Administração do Hospital Beatriz 

Ângelo, com carater de urgência, na Comissão de Saúde.  

Palácio de S. Bento, 1 de março de 2023,  

O Deputado do Grupo Parlamentar do CHEGA, 

Pedro Frazão 


